

Casi dos mil damnificados deja último sistema frontal en la zona centro sur

Senapred informó ayer que todavía hay miles de clientes sin suministro de electricidad y agua potable.

Agencias/Redacción

Miles de damnificados, varias personas fallecidas y diversos daños materiales ha sido el saldo del sistema frontal que afectó a la zona centro sur del país. Así lo confirman las cifras entregadas ayer por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

Cortes de energía que aún se mantienen, anegamientos y alteraciones en la conectividad de los servicios de telefonía e internet han sido los otros problemas que la entidad informó a través de su direc-

tora, Alicia Cebrián.

Hasta el momento se registran 1.916 damnificados, siendo las regiones de O'Higgins, Biobío y Metropolitana las más afectadas, con 53 albergados y 2.332 personas aisladas. Es por eso que "a nivel país, se mantienen vigentes 7 alertas rojas, 4 amarillas y 6 alertas tempranas preventivas desde la Región de Valparaíso al sur".

Se reportaron además 2.984 viviendas con daños menores y 607 con daños mayores, mientras que existen otros 4 mil inmuebles que se están evaluando.

Respecto del suministro eléctrico, la directora de Se-



UN COMPLEJO SALDO DE DAÑOS Y DAMNIFICADOS DEJÓ EL ÚLTIMO SISTEMA FRONTAL EN EL PAÍS.

napred confirmó que entre las regiones de Coquimbo y Los Lagos hay 750 mil clientes sin electricidad, de los cuales 498 mil corresponden a la Región Metropolitana, teniendo a Pudahuel y Quilicura como las comunas más afectadas.

Cebrián confirmó también que comunas como Quilicura y Peñalolén han sufrido la suspensión del suministro de agua potable.

Por eso, Senapred en conjunto con Aguas Andinas, activó el plan de suministro alternativo de agua

potable.

En tanto, en la Región del Biobío hay 800 clientes que están sin agua y que pertenecen a la comuna de Tomé.

Junto a eso, la Ruta 68 en la Región Metropolitana, sector Lo Prado, se encuentra interrumpida en

ambos sentidos como consecuencia de la acumulación de agua, mientras que la Región de O'Higgins se han reportado alteraciones en la conectividad en 5 rutas y la activación de quebradas de aumento de caudal en sectores de la comuna de Santa Cruz.

En la Región del Maule "se ha reportado un socavón en la ruta M854 en la comuna de Cauquenes, mientras que en las rutas M750 y M730 se mantiene el tránsito alterado por el desborde de un canal.

Durante la jornada del viernes se reportaron cuatro personas fallecidas en el país. Asimismo, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) informó sobre la llegada de un nuevo sistema frontal y vientos de moderados a fuertes en tres regiones del país. 🌪️